



**Rhön-Rennsteig
Sparkasse**

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse installiert neue SB-Technik für Schmiedefeld

Am 1. Oktober 2019 wurde der neue SB-Standort in Schmiedefeld in Betrieb genommen. Dazu schnitten Ortsteilbürgermeister Reinhard Pulvers und Markus-Michael Krah, stellv. Filialleiter Suhl-Steinweg, gemeinsam das symbolische rote Band durch.

Nachdem bereits die Maurer-, Putzer-, Maler- und Elektroarbeiten durch einheimische Firmen abgeschlossen wurden, erfolgte nun der Antransport und Einbau des neuen Gerätes am Standort „Haus am Hohen Stein“ in der Brunnenstraße. Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse übernimmt mit diesem nahtlosen Übergang die Verantwortung für die Bereitstellung von Finanzdienstleistungen in der Region um Schmiedefeld und Gehlberg. Mit der Inbetriebnahme ist es möglich, an einem modernen Automaten Bar-Auszahlungen vorzunehmen sowie Kontoauszüge abzurufen.

Neben diesem SB-Angebot stehen natürlich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Suhler Filialen Steinweg und Martin-Andersen-Nexö-Str., in allen anderen Sparkassenfilialen des Geschäftsgebietes als auch über das Kundenservicecenter und die Direktfiliale unter 03693/468-0 allen Interessierten mit Kompetenz und Beratungsqualität zur Verfügung. Weitere SB-Standorte sind z.B. in Goldlauter, Aue, Döllberg oder Lautenberg zu finden.

Suhl, 1. Oktober 2019

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de